

## Ratusan Sumur Warga Mengering, Polda Jambi Geber Bantuan Air Bersih

solmi - [JAMBI.24JAM.CO.ID](http://JAMBI.24JAM.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 17:04



JAMBI - Sebagai wujud kepedulian Polri, Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono, Selasa (12/9), kembali turun menggelontorkan air bersih gratis ke rumah warga yang mengalami krisis air bersih akibat dampak kemarau di beberapa permukiman dekat perbatasan Kota Jambi - Kabupaten Muarojambi.

Didukung empat unit kendaraan taktis (water cannon) dan puluhan personel gabungan dari Satuan Brigade Mobil (Satbrimob), Direktorat Samapta Polda Jambi dan Polres Muara Jambi, Selasa siang, Kapolda Rusdi Hartono membagikan 24 ribu liter buat ratusan kepala keluarga di beberapa dusun, Desa Sebapo, Kecamatan Mestong, Kabupaten Muarojambi.

“Ini adalah bagian dari wujud kepedulian Polri, khususnya Polda Jambi untuk

membantu meringankan beban warga yang kesulitan mendapatkan air bersih akibat dampak kekeringan. Kami, pada prinsipnya jika dibutuhkan masyarakat senantiasa akan dan harus siap untuk turun membantu," kata Rusdi



Dijelaskan Rusdi, bantuan air bersih yang digelontorkan layak pakai untuk kebutuhan rumah tangga. Pasalnya air diambil langsung dari perusahaan daerah air minum (PDAM), Tirta Mayang di Kota Jambi.

"Senin kemarin kita bawa bantuan ke Kecamatan Palmerah, di pinggiran Kota Jambi. Sama banyaknya dengan yang hari ini. Kita juga suplai air ke beberapa bangunan fasilitas umum, seperti tempat ibadah yang membutuhkan, " tambah Rusdi.

Aksi peduli air yang dilakukan Polda Jambi Selasa, mendapat sambutan antusias oleh warga Desa Sebapo yang semenjak sebulan terakhir mengalami peceklik air sudah menyiapkan berbagai wadah penampung di depan rumah-rumah mereka.

"Sudah satu bulan ini kami disini sulit dapat air bersih Pak. Sumur-sumur kami sudah mengering. Alhamdulillah, dan terima kasih nian hari ini datang bantuan dari Polda Jambi, bawa air ke dusun kami, " kata Esi, warga Desa Sebapo.



Kepala Kecamatan Mestong Hermansyah Putra mengamini hal serupa. Menurutnya, 13 dari 14 desa yang ada di Kecamatan Mestong, sudah mengalami peceklik air.

"Paling terasa sebulan terakhir ini. Umumnya sumur warga tidak berair lagi. Jaringan pipa PDAM belum sampai ke sini. Atas nama masyarakat, saya sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada Pak Kapolda Jambi yang bersama jajarannya telah menginisiasi mengirim bantuan air ke sini, " ungkap Hermansyah Putra. (IS/put)